

Viel Engagement für Jugendhaus

Jugendclub zieht Bilanz

Bad. Zeitung 19.4.2007

GOTTENHEIM (eh). Die Arbeit rund ums Gottenheimer Jugendhaus wird von viel ehrenamtlichen Engagement getragen. Die Angebote für Kinder und Jugendlichen finden starke Resonanz.

Die Neustrukturierung des Jugendclubs Gottenheim (JCG) ist gelungen. Nachdem der hauptamtliche Jugendpfleger Volker Hug am 31. März von der Gemeinde nicht mehr weiter beschäftigt worden war brach für den Jugendclub die „Neuzeit“ an. Dabei wurde die Verantwortung verstärkt dem Vorstand übertragen. Die Förderung der Jugendarbeit in der Gemeinde, stand beim Jugendclub stets im Vordergrund der Aktivitäten. Vorsitzender Clemens Zeissler bilanzierte: „Die Umstrukturierung und das neue Konzept sind gelungen und wurde von den Jugendlichen gut angenommen.“ Besonders die Unterstützung aus der Bevölkerung, der Gemeinde, der Vereine und der Einsatz im eigenen Club wirkten sich positiv darauf aus.

Bei den letztjährigen Ferienprogrammen nahmen bei 31 Veranstaltungen über 300 Kinder und Jugendliche teil. Bürgermeister Volker Kieber dankend: „Der Jugendclub mit Clemens Zeissler als Motor hat eine Superleistung für die örtliche Jugendarbeit vollbracht.“ Farbenfroh umgestaltet wurde der Innenbereich des im Jahr 2000 eröffneten Jugendhauses. In Kürze kommen ein Anbau und ein Internet-Café hinzu.

Das umfangreiche Finanzwerk des JCG erläuterte Rechner Lothar Zängerle. Die Umgestaltung hat erhebliche Geldmittel in Anspruch genommen. Der Jahresverlust konnte über die Rücklagenentnahme finanziert werden. Vereinssprecher Walter Hess unterstrich die gute Zusammenarbeit mit den Vereinen im Ort. Eine große Herausforderung ist das Sommerferienprogramm 2007 mit etwa 30 Veranstaltungen für Kinder und Jugendliche. Die Vorbereitungen dazu sind voll im Gange.

Wahlen: Clemens Zeissler, Vorsitzender; Matthias Konstanzer, Schriftführer (für Martin Kaiser); Markus Dangel, Amelie Spitznagel (für Andreas Rösch), Beisitzer. In den Jugendbeirat wurden Elke Selinger, Markus Eberle, Elternvertreter; Juliane Pfeil, Patrick Kienzle, Dorothee Maier, Fabian Bodynek, Matthias Hotz, Alina Wiloth, Miriam Zängerle, Vertreter der Jugendlichen. **Termine:** Sommerferienprogramm vom 22. Juli bis 9. September. Seifenkistenrennen im Rebberg am 22. Juli. 10. bis 13. September Gewaltpräventionstage. Das Jugendhaus Hebewerk ist geöffnet immer mittwochs von 16 bis 19 Uhr. Party- und Discoabende im 14-tägigen Turnus an Freitagen oder Samstagen jeweils ab 19 Uhr. **Mitglieder:** 142 (Vorjahr 144) davon 96 unter 30 Jahren. **Kontakt:** Clemens Zeissler. ☎ 07665 939554. clemens.zeissler@jugendclub-gottenheim.de Internet: www.jugendclub-gottenheim.de